

Marlenheim / Association

Au chevet des moulins

L'association de sauvegarde des moulins du Bas-Rhin a tenu récemment sa 15 e assemblée générale. Les sujets reviennent, montrant bien les préoccupations de ces amoureux de vieille pierres et de traditions.



C'est déjà la 15 e édition et les sujets sont récurrents, avec, en particulier, les problèmes de droits d'eau remis en cause par le Grenelle de l'environnement. Mais la fédération nationale a préparé les dossiers de défense pour ses membres.

Le projet de route des moulins n'est pas abandonné

Au chapitre des activités 2010, on relève les sorties au moulin-musée de Fréland, au 40 e anniversaire du moulin Becker à Hurtigheim en Forêt-Noire, et la participation aux Journées du patrimoine, avec les moulins de la Mossig.

Pour 2011, les propositions de Roger Becker sont adoptées. On ira donc le 10 avril au Vogtsbauernhof de Gutach et pour l'automne, ce sera Storckensohn ou Vollmunster.

Le projet de route des moulins n'est pas abandonné, mais le dossier n'avance que très lentement.

L'association, créée en 1996 à Kirchheim compte maintenant 75 membres, dans toute l'Alsace, et même au-delà.

Raymond Scheffer – article DNA du 8 février 2011